



Regionaljournal Steiermark



Schwerer Motorradunfall in Knittelfeld

Ein 45-Jähriger prallte Samstagabend in Knittelfeld mit seinem Motorrad gegen eine Gartenmauer. Er wurde schwer verletzt.

Der 45-Jährige aus dem Bezirk Murtal fuhr gegen 19:00 Uhr mit seinem Motorrad im Ortsgebiet von Knittelfeld auf der Landesstraße 503 in Richtung Stadtzentrum. Aus bislang ungeklärter Ursache verlor der Mann die Herrschaft über das Motorrad und prallte gegen die Gartenmauer eines Wohnhauses. Er erlitt schwere Verletzungen und wurde vom Rettungshubschrauber Christophorus 17 in das LKH Graz eingeliefert.

